

Ne laissons pas

Pépy et le gouvernement



creuser la tombe de la SNCF et du service public ferroviaire !

Union
syndicale
Solidaires
Sud
Rail

Pépy sera présent à Lyon à l'Embarcadère, quai de Saône (à 200 m de la gare de Perrache) le 31 octobre pour faire une grosse pique à tous les managers de la région.

Après qu'il se soit débiné à plusieurs reprises, c'est une occasion unique de lui montrer ce que nous pensons de la manière dont il traite les cheminots et dirige notre entreprise !

Rassemblement à l'appel de SUD-Rail et de la CGT, on vous y attend nombreux !

31/10
dès 09h
devant
l'Embarcadère

Prises de parole, Musique, Stands restauration
sont au programme...

Contactez les militants SUD-Rail pour y participer ...